



## Pressemitteilung

### **Neues Top-Sponsoring: pferdewetten.de - Großer Hansa-Preis in der Derbywoche in Hamburg-Horn**

Die pferdewetten.de AG, Düsseldorf, gibt bekannt, dass sie mit dem Vorstand des Hamburger Renn-Clubs e.V. einen Sponsoringvertrag abgeschlossen hat. Das nach dem Deutschen Derby zweitbedeutendste Rennen der gesamten Derby-Woche 2015 wird in diesem Jahr erstmalig als „pferdewetten.de-Großer Hansa-Preis“ gelaufen und findet am Sonntag, den 28. Juni 2015, auf der Galopprennbahn in Hamburg-Horn statt..

Die Dotierung des Rennens beläuft sich auf insgesamt 70.000 € zuzüglich Züchterprämien. Sportlich rangiert dieses Gruppe II-Rennen weltweit auf „Champions League-Niveau“.

„Wir sind sehr stolz, dass der Hamburger Renn-Club uns den Zuschlag für dieses äußerst traditionsreiche Rennen gegeben hat“, freut sich Pierre Hofer, Vorstand der pferdewetten.de AG. „Mit der Übernahme des absoluten Highlights des ersten Wochenendes der Derby-Woche möchten wir unsere enge Verbundenheit mit dem deutschen Galopprennsport zum Ausdruck bringen.“

Der „Große Hansa-Preis“ wurde erstmals bereits im Jahr 1892 ausgetragen. Dreijährige und ältere Pferde galoppieren über 2.400m um die Siegprämie von 40.000 €. Insgesamt sind sechs Preisgelder ausgelobt.

Der letztjährige Sieger Protectionist machte im weiteren Jahresverlauf weltweit Furore, als er Anfang November 2014 mit dem „Melbourne Cup“ das bedeutendsten Rennen Australiens gewann.



## **Pressemitteilung**

In der Historientafel des Rennens finden sich eine Vielzahl weiterer klangvoller und ruhmreicher Namen, darunter zum Beispiel auch Königsstuhl, Orofino, Acatenango, Lomitas, Lando oder Monsun.

Düsseldorf, den 18.06.2015

Pierre Hofer  
Vorstand

pferdewetten.de AG  
Kaistraße 3  
D-40221 Düsseldorf  
Telefon: +49 (0) 211 93 00 680  
Telefax: +49 (0) 211 93 00 690